

令和7年12月23日(火)

校長室より(121)



こんにちは。

今日は、冬休み前の最終日でした。今朝は校門に立たずに学区内を
自転車でまわって、スクールガードや保護者の方々に夏休み後から今
日までの挨拶をしました。

8:30から冬休み前の全校朝会が、あたたかい体育館ありました。
校歌を歌ったあと、最初に私が話をしました。

三咲っ子のみなさん、おはようございます。

今日は、2025年に学校に来る最後の日です。夏休みが終わって学校に来てから今まで、77日間が経ちました。この4か月間を振り返ると、たくさんのことがありました。各学年ごとに振り返ってみます。

1年生は、10月に「千葉市動物公園」に行きました。ガラス越しにライオンを見たり、偉そうに座っているゴリラを見たり、思っていたよりもよく動くハシビロコウを見たりしました。

2年生は、つい先日、幕張の「カンドゥー」に行ってきましたね。コーヒーやさんになったり、モノレールの運転士さんになったり、看護師さんになったり、警察官になったり、ボートレーサーになったり、たこ焼きやさんになりましたね。

3年生は、10月に「アンデルセン公園」と「イシイ食品」に行きましたね。グループで公園をまわったり、ミートボールが出来上がっていく様子を見たり、できたてのミートボールを食べたりしました。

4年生は、「房総のむら」と「北部清掃工場」に行ってきました。房総のむらでは、農家の家を見たり、昔の街並みでお侍さんと一緒に写真を撮ったりしましたね。清掃工場では、ゴミ収集車から掃き出されたゴミが、大きな大きなゴミピットに落ちていく様子を見たりしました。

5年生は、11月に「一宮宿泊学習」に行ってきました。ウォークラリーで迷子になりそうになりました、キャンプファイヤーで盛り上がったり、陶芸体験をしたりしました。朝のつどいのあと、あの場所から見た、朝の海はとてもきれいでしたね。

6年生は、9月に修学旅行に行ってきました。キラキラ輝く日光東照宮を見たり、華厳の滝を間近で見たり、ハイキングをしたり、みんなで温泉に入ったり、部屋で夜遅くまでおしゃべりしたり、魚釣りやつかみ取り、杉焼き体験をしたり、りんご狩りをしたりしましたね。夜のイベント、盛り上がりましたね。でも、裸足で湖畔にいた人は、寒かったみたいです。

11月に行われた「校内音楽会」では、各学年の素晴らしい歌声が、体育館に響き渡りました。三咲っ子全員の合唱『未来が生まれてる』も迫力がありました。

今日は冬休み前の最後の1日です。けがをしないように、楽しく過ごしましょう。

私の話のあと、細田勇人先生と6年生が「冬休みの過ごし方」について話しました。4つのキーワードを使ったわかりやすい話でした。キーワードを忘れないようにしましょう。「計画的」「健康」「遊び方」「お金」です。そのあと、生徒指導主任の川上彩乃先生が、最近のみんなの学校生活の様子から気を付けてもらいたいことを話しました。

全校朝会が終わると、夏休み明けのコンクールや作品展でがんばった人たちの表彰がありました。いつものように私から賞状を渡しました。

教務主任の白石正義先生から聞いていた今日の内容はここまでだったのですが、司会の白石先生が「実は、校長先生にも表彰があります。」

と言って、前のスクリーンに昨日の『校長室より』を大写しにしました。そして、

全小学校番号順走破を達成した話をみんなにしました

た。再びステージの上に移動して、長江了教頭先生

から『記録証』をいただきました。思わずできごとに感激

してしまって、何がなんだかわからなくなりました。みんな

から大きな拍手をしてもらったあとに何か話したことは覚えてい

ますが、何を話したかは覚えていないので書けません。いただ

いた記録証と全小学校の門の写真を校長室の前にしばらく

飾っておきます。令和7年で一番嬉しいできごとなりました。

